

灯
ともしび

長年ゴルフに親しんだものとしない方には申し訳ないがゴルフにちなんだことを一つ。

昭和40年代、高度経済成長期に

私が大学を卒業して自動車会社に入社した頃、新入社員必須の心得としてマージャン、

ゴルフ、酒宴（酒のお付き合い）の三つが大切と教えられた。幸い酒は多少たしなむことができ、マージャンは学生時代に覚えていたので二つは最初からクリアできたがゴルフは全く経験がなかった。

学生時代は卓球部に所属していた。見た目、ボールは似ている。日にも留まらぬ速さの卓球ボールを打ち返すのだから止まつたボールを打てないわけがない、と少々

ゴルフをばかにしていた。先輩に近所の練習場に連れていかれ、打つてみたところ見事に空振り。そんなはずは、ともう一度やってみたが当たらない。次第にゴルフの難しさと面白さに引き込まれていった。

ゴルフ談議



草野 義輔

今では周囲から愛好者と認められ、ゴルフ場の理事も複数経験することができた。しかし古希となると目に見えて飛ばなくなる。もう少し飛ばないか、と無駄な抵抗をしつつ今年もようやくシリーズ到来だ！

今では周囲から愛好者と認められ、ゴルフ場の理事も複数経験することができた。しかし古希となると目に見えて飛ばなくなる。もう少し飛ばないか、と無駄な抵抗をしつつ今年もようやくシリーズ到来だ！